



Tolles Wochenende für Salzburgs Ringer

Salzburgs Ringer nutzten den Heimvorteil und gewannen am Wochenende die zweite Auflage des "Internationalen Team-Cups" des Salzburger Amateurringer-Verbandes in der Walsertalhalle. Die Youngsters des AC Wals komplettierten mit Siegen bei internationalen Bewerbungen ein erfolgreiches Ringer-Wochenende.



Foto: Volkmar Ruhdorfer

Die Salzburger zeigten sich beim Team-Cup bereits in der Vorrunde von ihrer besten Seite. Sie schlugen den RC Oberriet-Grabs (Schweiz) klar mit 31:5. Der LV Tirol wurde mit 31:5 von der Matte geputzt, der LV Vorarlberg mit 35:4. Eng war's nur im Finale gegen eine Auswahl aus dem Bezirk Inn-Chiem. Die Bayern unterlagen 19:21, womit die Salzburger den Siegerscheck in Höhe von 2500 Euro einsackten.

Stefan Fuchsreiter (im Bild) und Benedikt Puffer schlugen sich unterdessen prächtig beim internationalen Kadetten-Turnier in Komarno/Slowakei. Benedikt Puffer (66 kg) bestätigte, dass der Formaufbau in Richtung Kadetten-EM passt und wurde Zweiter. Stefan Fuchsreiter brachte sich mit seinem Sieg in der 42-kg-Klasse ebenfalls wieder ins Gespräch für den kontinentalen Wettkampf Anfang Juli in Litauen.

Auch der Formaufbau des AC-Juniors und EM-Medaillenanwärters Amer Hrustanovic stimmt. Er gewann beim stark besetzten Juniorenweltcupturnier in Zrenjanin/Serbien die Bronzemedaille bis 84 kg griechisch-römisch. Er unterlag nur dem späteren Sieger aus Serbien in drei Runden knapp nach Punkten. Vor der Junioren-EM und -WM Ende Juli geht es für ihn und seine Vereinskameraden Florian Marchl und Benedikt Puffer noch zu einem zweiwöchigen Trainingslager nach Minsk/Weißrussland, wo unter Leitung von Vladimir Zubkov und dem dortigen Nationalteam der letzte Feinschliff unternommen wird.